

**NOTA DE PRENSA**  
NP25-2020/JANS-CR

**Congresista José Núñez Salas visitó Achoma e inspeccionó las obras que se realizan después de los deslizamientos**

*Con gran preocupación, los pobladores del distrito cayllomino de Achoma y su alcalde, comunicaron al legislador arequipeño que el Gobierno Regional de Arequipa dejó de apoyarlos, por eso piden la declaratoria de emergencia ambiental.*

El congresista José Núñez Salas, durante su semana de representación, visitó el distrito de Achoma, en Caylloma, una de las zonas afectadas desde el 18 de junio por el deslizamiento de tierra que ocasionó el embalsamiento del río Colca y la pérdida de terrenos de los pobladores achomeños.

“Varias familias han perdido sus tierras, el río Colca ha inundado sus terrenos, por eso pedimos que el Gobierno pueda reubicarlos en otra zona, esto lo lograremos solo si se da la declaratoria de emergencia ambiental. Ahora mismo, nos sentimos abandonados por el Gobierno Regional de Arequipa”, expresó el alcalde de Achoma, José Benito Merma Cahua.

Ante esta situación, el congresista José Núñez Salas inspeccionó la zona del desastre junto al alcalde, en el sector de Huancaró, y se percató del trabajo de algunas máquinas que son de la empresa Southern Perú, más no las del Gobierno Regional de Arequipa.

“Aún toda la zona donde ha ocurrido el desastre está en peligro. Hay zonas donde todavía puede haber deslizamientos, se necesita remover tierras y asegurar que por lo pronto está lugar no sufra otro daño”, dijo el congresista Núñez.

Luego de la inspección, el legislador del Partido Morado se comprometió en gestionar una reunión con los ministerios correspondientes para solicitar la declaratoria de emergencia ambiental, además de seguir apelando al apoyo de la empresa privada.

**Apoyo a los más vulnerables**

Otro de los objetivos de la visita del congresista José Núñez Salas al distrito de Achoma fue por la población más vulnerable, los adultos mayores, ya que existen casos de abuelitos abandonados o que viven en pobreza extrema que no gozan de ninguna pensión del Estado.

Junto al alcalde Merma Cahua, visitaron también las viviendas de algunos adultos mayores. “Hemos visitado a algunos abuelitos para tener registro de

como es que viven y así poder gestionar con mayor rapidez su Pensión 65", explicó el legislador.

Son cerca de 80 adultos mayores del distrito que actualmente no reciben ningún apoyo, por eso, desde el despacho del congresista se tramitará los documentos necesarios ante Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social para lograr que gocen de una mejora calidad de vida.

### **Más necesidades en el sector rural**

José Núñez también estuvo en el distrito de Chivay y pudo conversar con diversos pobladores, padres de familia, jóvenes y periodistas, quienes le comunicaron todas las necesidades respecto a educación, salud y agricultura.

Una madre de familia le transmitió la preocupación sobre las clases virtuales a las que muchos estudiantes no acceden debido a la falta de conexión de internet. Los agricultores, sobre las pérdidas económicas debido a la pandemia y los jóvenes expresaron su preocupación por el servicio de salud, el cual es limitado en la provincia.

Ante todos estos problemas, el congresista se comprometió en tener reuniones virtuales con las autoridades del distrito para juntos encontrar salidas que no solo solucionen el momento, sino que sean proyectos a mediano y largo plazo.

**Arequipa, 31 de agosto de 2020.**

**Gracias por su difusión.**

GCC.